

PNP vom 10.10.2016

Rot-Weiß Zwiesel siegt beim "5-Länder-Kampf"



Die Siegermannschaft vom EC Rot-Weiß Zwiesel mit ESC-Griesbach-Vorsitzendem Markus Kollmaier (links). – Foto: Dietl

In der Zwieseler ESG-Halle fand kürzlich der "5-Länder-Kampf" statt. Die Durchführung des Turniers lag in diesem Jahr beim ESC Griesbach. Der ESC Bärnzell, Griesbach, der ESC Innenried, der EC Klautzenbach und der EC Rot-Weiß Zwiesel nahmen jeweils mit zwei Mannschaften teil. In der Gesamtwertung siegte Rot-Weiß Zwiesel vor Klautzenbach und Bärnzell. Dahinter landeten der ESC Griesbach und der ESC Innenried. Die Siegerehrung fand im Anschluss an das Turnier in der ESG-Halle statt.